



BÉBÉS PLANTES AU PROFIT DE LA RECHERCHE ET DES SOINS EN NÉONATOLOGIE

Vous me connaissez comme entrepreneure, horticultrice et chroniqueuse, mais saviez-vous que je suis aussi la maman de Laurent, né à seulement 30 semaines de grossesse? Si Laurent était né 30 ans plus tôt, il n'aurait probablement pas survécu à son arrivée si précoce dans le monde. C'est la recherche qui a sauvé la vie de mon fils.

Le mois des Bébés plantes, c'est ma manière de redonner. Durant tout le mois de mars, procurez-vous un bébé plante et contribuez à amasser des fonds pour la recherche en néonatalogie.

Tous ensemble, offrons aux bébés prématurés et à leur famille, la chance de grandir en santé.

**AVEC
MELANIE** 



Seulement
9,99 \$